

Das Obermettener Schützenblatt!



Lieber Schützenbruder,

willkommen zur 29. Ausgabe vom Schützenblatt. In Obermetten wird zur Zeit reichlich gewerkelt. Am Vereinsheim wird der Parkplatz erweitert und im Vereinsheim gibt es auch einige Modernisierungen.

Gleichzeitig tut sich auch etwas an unserem Schießstand. Nachdem der Kugelfang vor einigen Wochen abgerissen wurde, befindet sich der neue Kugelfang zur Zeit im Aufbau. Der alte Zaun ist auch schon entfernt und wird im nächsten Jahr durch einen Neuen ersetzt. Sobald der Kugelfang neu aufgebaut ist soll es noch einige Veränderungen im Schießstand geben.

Dazu brauchen wir immer noch die Unterstützung von den Vereinsmitgliedern.

Wer sich noch einbringen kann, sei es durch finanzielle Unterstützung, Material oder seine Arbeitskraft, der wende sich bitte an den Vorstand oder an Mario Brömstrup, Carsten Lagemann oder Andreas Schulte. Spenden können auf das folgende Konto bei der Volksbank überwiesen werden:

IBAN DE74 4036 1627 0007 0287 00, BIC GENODEM1WKP

Beim diesjährigen Gemeindegeschützenfest am 6.9.14 in Velpo wurde unser König Ralf von 18 Schützen begleitet, es fand wieder auf dem Saal statt, und laut Aussage einiger Anwesenden war die Stimmung auch so. Gemeindegeschützenkönigin wurde in diesem Jahr Sabrina Wilschmann vom SV Westerbeck, herzlichen Glückwunsch Sabrina.

Die kompletten Ergebnisse:

1. Sabrina Wilschmann, SV Westerbeck 50,7 Ringe
2. Christian Herden, SV Sennlich 49,2 Ringe
3. Heiner Hillemeier, SV Gabelin 48,6 Ringe
4. Andreas Götz, SV Düte 46,0 Ringe
5. Thorsten Wiewel, SV Velpo 45,3 Ringe
6. Ralf Timmermann, SV Obermetten 41,5 Ringe
7. Jürgen Postmeyer, SV Altschafberg 27,5 Ringe

Die Gemeindegeschützenmeisterschaft konnte die zweite Mannschaft vom SV Westerbeck für sich entscheiden. Sie bezwang im Finale die zweite Mannschaft vom SV Seeste mit 396,0 : 394,7 Ringe.

Zur Erinnerung, unsere erste Mannschaft gewann im Jahre 2009 zum letzten Mal die Gemeindemeisterschaft.

Am 27.9.14 waren wir beim SV Westerbeck zum Scheibe anbringen eingeladen. Die Einladung kam recht kurzfristig, was vielleicht einer der Gründe war das wir nur mit 8 Schützen anwesend waren.

In den letzten Wochen kam es zu zwei Vergleichsschießen gegen den SV Altschafberg, die beide leider verloren wurden. Einmal denkbar knapp mit

228,6: 229,9 Ringe, das zweite Mal recht deutlich mit 176,2: 166,4 Ringe.

Außerdem haben wir in den vergangenen Wochen an einigen Pokalschießen teilgenommen:

Datum	Ort	Hauptsatz	Nachsatz	Nachsatz
13.3.14	Hopsten	195,9	192,2	200,3
24.3.14	Nierenburg	194,3	183,8	188,3
3.4.14	Priestertum	193,6	196,1	191,5
16.5.14	Leeden Loose	198,9	192,3	
18.6.14	Goldhügel	195,1	194,5	185,8
26.8.14	Botterbusch	194,9	183,1	187,1
18.9.14	Düte	186,4	193,6	192,2
22.9.14	Hörstel-Dorf	197,3	193,9	193,3
6.11.14	Metten	191,1	196,5	191,1
11.11.14	Seeste	189,2	191,0	191,0
17.11.14	Püsselbüren	199,1	193,1	194,1

Anfang November konnten wir den 500.000 Besucher auf unserer Homepage begrüßen. Das ist ein großer Erfolg. Um unsere Homepage zu erweitern suchen wir noch Infos vom Heimatschützenfest 1994 bei dem unser Schütze Frank Vogel Heimatkönig wurde. Wer noch Fotos oder Zeitungsausschnitte von der Veranstaltung hat, möchte sich bitte bei Andreas Schulte melden.

Das 108. Viererpokalschießen fand dann am 8.11.14 in Metten statt. Unsere Mannschaft belegte den 2. Platz Die gleiche Platzierung gelang uns auch im Mai bei der 107. Auflage des Viererpokalschießens. Die gesamten Ergebnisse könnt ihr auch auf unserer Homepage nachlesen.

Nun kommen wir zu einer unschönen Meldung: Bei den Feierlichkeiten zum Volkstrauertag am 16.11.14 war der Schützenverein Obermetten mit **5** Schützen vertreten, eine sehr überschaubare Teilnehmerzahl.

Die Termine der nächsten Wochen:

4.12.14 Vereinsheim geöffnet

4.12.14 Pokalschießen Mettingen Bruch

5.12.14 Saisonabschluß Schießgruppe

18.12.14 Vereinsheim geöffnet

10.1.15 Schießclubversammlung um 17:00 Uhr im Vereinsheim

10.1.15 Jahreshauptversammlung um 20:00 Uhr im Vereinsheim

20.2.15 Vergleichsschießen gegen Altschafberg

Der Vorstand wünscht allen Mitgliedern und ihren Familien ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr.